



六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小

令和7年度
第1号
2025.4.4

新任式・始業式 ～新たな気持ちで、令和7年度のスタートを切りました～

10名の先生をお迎えしての新任式では、6年生の〇〇〇〇さんが、児童代表で「かんげいの言葉」を立派に述べてくれました。六郷小学校のたくさんの魅力や一年間の楽しい活動を分かりやすく紹介し、新しく赴任された先生方にしっかりと伝えることができました。



始業式では、2年の〇〇〇〇さん、3年の〇〇〇〇さん、5年の〇〇〇〇さんから作文発表がありました。3人の発表からは、進級の喜びと新たな目標への力強い気持ちを感じられました。子どもたちが立派に成長した姿に、とても頼もしくなりました。

学級担任の発表では、新担任が発表されるたびに、子どもたちから大きな歓声があがっていました。今日の気持ちを大切に、今年一年、友達や先生方、地域の方々と共に力を合わせて、「みんなでつくる笑顔あふれる六郷小」を目指していってほしいと思います。

「かんげいの言葉」

児童代表

6年松組 〇〇〇〇

清水の里、六郷にも、新しい春がやってきました。ようこそ 六郷小学校へ！

3月に10名の先生方とお別れし、さみしい気持ちでいっぱいでしたが、今日、校長先生はじめ、11名の先生をおむかえし、全校が喜びでいっぱいです。

これから、わたしたち六郷小学校の一年を紹介します。

春には、運動会があります。赤、黄、緑、白の4つの組に分かれて、応援合戦や色別リレーなどを力を合わせて、全力で競い合います。

初夏には、全校のみんなが楽しみにしている「わくわく町探検」があります。しみずっこ班という縦割りグループで、なかよく、六郷自まんの清水めぐりをします。

秋には、がんばりの成果を発揮する学習発表会があり、どの学年も、アイデアと工夫で、見る人たちに楽しんでもらっています。

また、10月には、マラソン大会やなべっこもあり、めあてに向かって自分に挑戦したり、みんなでどん汁を作り、味わったりしています。

冬には、六郷ならではの、天筆あげや、カマクラ集会があります。

六郷小学校のよさは、元気で明るく、なんととっても、しみずっこ班の仲がよいことです。毎日の縦割り掃除や、色々な行事や活動に、みんなで協力しながら、いっしょけんめい取り組んでいます。新しくおむかえした先生方と一緒に、今年もたくさんの行事や活動ができることを楽しみにしています。

そして、一日も早く六郷小学校のよさを知っていただき、先生方とのきずなを深めていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

「2年生でがんばりたいこと」

2年竹組 〇〇〇〇

わたしは、やさしい2年生になりたいです。2年生になってがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、むずかしいかん字をおぼえることです。一年生のときに、くりかえしれんしゅうして、おぼえることができました。2年生でも、すたあノートになんどもかいて、たくさんのかん字をおぼえたいです。

二つ目は、一年生に学校についておしえてあげることです。とくに、あいさつのしかたをおしえてあげたいです。げんきなあいさつで、一年生のお手本になれるように、がんばります。一年生にたよられる、やさしい2年生になりたいです。



「私の現在地そして3年生になってがんばりたいこと」

3年松組 ○○○○

おサルさんだけのサバイバル、海の中で人魚とお話したり。大きなチューリップの中に入ってあそんだり、やさしいふくろうのせなかののって、夜空をとんだりもしましたー

これは、私が作った物語「ファンタジーのぼうけんへ！」の一部です。今、私は小説や物語を考えている時が、ドキドキ、ワクワクして大好きです。一年前の私は、書きたい！と思い、ストーリーを作っても上手に、終わりまでつなげてやりとげることができませんでした。それにくらべて、二年生の一年間で言葉の意味を考えてつかう力をつけた今、頭の中の書きたいシーンがしっかり言葉にあらわせてうれしいです。だから、三年生でも物語を書きつづけていきたいです。

新しい学習では、外国語活動が楽しみです。じゅぎょうでしっかり学んで、外国から来ている先生と英語で会話してみたいです。

それから、三月に入部した音楽部で早く先ばいたちのように楽器を上手にふけるように一生けんめいれんじゅうしたいと思います。

習いごとの書道とピアノは、むずかしくなるとは思います。あきらめずにつづけていきたいです。

私は、学習も部活も書道も、仲間とはげまし合ってがんばっていきたくと思います。私たちの学年の二十人で力を合わせたりおうえんし合ったりしていきます。一、二年生に手本を見せて、下学年のリーダーとしてがんばりたいです。



「5年生になってがんばりたいことと楽しみなこと」

5年竹組 ○○○○

わたしが5年生になって、がんばりたいことは、外国語です。4年生の外国語活動では友達や先生と英語で会話をしました。でもときどき、聞きとれないことがあったり、伝え方がわからなかったりしました。自分から友達や先生に英語で話しかけて、話す力と聞く力をのばしたいです。また5年生から書く学習が始まります。自分の好きな物を英語で書いて、お家の人にしようかいしたいです。

楽しみなことは、保呂羽山での、宿泊学習です。ワクアスの宿泊学習で、友達と協力する楽しさを知りました。野外すいはんやナイトハイクがあるので、友達と助けあって、楽しい思い出を作りたいです。

そして、5年生から委員会活動が始まります。全校をリードする立場にもなります。みんなが気持ちよく学校生活がおくれるように委員会の仕事をがんばりたいです。あきらめないでどんなことにもチャレンジする5年生をめざします。



新しいお友達です！

4年松組 ○○○○さん
<福島県○○小学校より>

5年松組 ○○○○さん
<横手市○○小学校より>

令和7年度は、全校児童221名です!!



【清水っ子たちの活躍を紹介します！！①】 **がんばりました！**

【バスケットボール】

○第56回マクドナルド全国ミニバスバスケットボール大会

主催：公益財団法人日本バスケットボール協会（令和7年3月30～31日）

- ・男子の部 平鹿クラブU12 対 古賀男子ミニバス（42 - 35 勝利）
対 富田ミニバス（46 - 52）
対 乙女EGRETS（48 - 50）

※六郷小からは、6年 ○○○○さんが出場。4/2に報告に来てくれました。